
Приближение к... зоне. Экономической
Обращение Президента Украины Ле

онида Кучмы к украинскому народу и, в 
честности, подписание им Указа о созда
нии специальной (свободной) экономи
ческой зоны “Славутич” вселяет надежду 
на достойное будущее нашего региона.

Конечно же, экономическая зона - это 
не единственная панацея от всех проблем, 
но серьезная база для радикального оздо
ровления ситуации, связанной с социальны
ми последствиями выведения из эксплуа
тации ЧАЭС. И решительные действия Пре
зидента вполне отвечают чаяниям наших лю
дей , их большому желанию обеспечить дос
тойное будущее самого молодого города в 
Украине, а не растратить его высокопрофес
сиональный интеллектуальный потенциал.

Чего можно ожидать от новой формы 
хозяйствования? Прежде всего, организа
ции новых компенсационных рабочих мест, 
формирования самостоятельного муници

пального бюджета, создания условий для 
развития города и многого другого.

Напомним, что в Славутиче уже отра
ботана полномасштабная методическая и 
организационная база для развития ма
лого предпринимательства. При содей
ствии программы ТАСIS Евросоюза раз
работаны проекты под инвестиции на сум
му 118 млн.$. Как раз экономическая зона 
и должна показать, насколько привлека
тельным окажется Славутич для привле
чения сюда зарубежных и внутренних ин
вестиций. Характерной особенностью сла- 
вутичского варианта свободной зоны есть 
обязательное условие, чтобы на новых 
предприятиях не менее 50% рабочих мест 
предоставлялось высвобождаемым из 
ЧАЭС работникам.

Ну что ж, как говорится - в добрый путь!

Владимир КОСТЕНКО.


